



Fiche créée le : 2006-08-27

Gracia FEX

IMPRIMER

Père : FEX

Mère : Adéline Lefebvre

Décès le : 2006-08-27

Parution : 2006-08-29

Conjoint(e) : Jean-Félix Duval

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

DUVAL FEX, Gracia née Fex est décédée le 27 août 2006, à l'âge de 95 ans et 6 mois. Épouse de feu Jean Félix Duval; fille de feu François Xavier Fex et de feu Adéline Lefebvre, elle laisse dans le deuil ses enfants: Jean-Claude (Lyvannie Bouchard), Huguette (feu Gérard Fortin), Gaëtan (Hélène Savoie), Carolle (Jean-Jacques Fournier) et Gilles (Milagros Objio Perez); 12 petits-enfants, 18 arrière-petits-enfants et une arrière-arrière-petite-fille. Elle laisse aussi 1 soeur, Madeleine Lebeau (feu Roger) et plusieurs neveux et nièces. Elle fut prédécédée par plusieurs frères et soeurs. Elle reposera à la MAISON FUNÉRAIRE RACINE ROBERT ET GAUTHIER (613-241-3680), 180 chemin Montréal, Ottawa, le mercredi 30 août 2006 de 18h à 21h et le jeudi 31 août de 9h à 10h. La messe des funérailles suivra à 10h30, à l'église Notre-Dame-de-Lourdes de Vanier, 435 chemin Montréal. La famille désire remercier le Dr Baillu, son équipe et le personnel du 3 D du Centre de Santé Élisabeth-Bruyère. DUVAL, Mrs. Gracia (nee Fex) On August 27, 2006 at the age of 95 years and 6 months. She was predeceased by her husband Jean Felix Duval.

Daughter of the late Francois Xavier Fex and the late Adeline Lefebvre. Dear mother of Jean-Claude (Lyvannie Bouchard), Huguette (late Gerard Fortin), Gaetan (Helene Savoie), Carolle (Jean-Jacques Fournier) and Gilles (Milagros Objio Perez). She will be missed by 12 grandchildren, 18 great-grandchildren and 1 great-great-granddaughter; one sister Madeleine Lebeau (late Roger) and many nephews and nieces. She was predeceased by many brothers and sisters. She will be resting at the Racine Robert & Gauthier Funeral Home (613-241-3680) 180 Montreal Road, Ottawa, Wednesday August 30th, 2006 from 6 p.m. to 9 p.m. and Thursday August 31 from 9 to 10 a.m. followed by the Funeral Mass at 10:30 a.m. at the Notre-Dame-de-Lourdes Church of Vanier, 435 Montreal Road. Many thanks to Dr. Baillu and his team and to the medical staff of the 3D at the Elisabeth Bruyere Health Care Center. Published in the Ottawa Citizen on 8/29/2006